

Résumé de l'intervention de Vincent Broccard, porte-parole de l'Association « Les Amis de La Crête »

Le 13 mars 2022, un groupe d'amis s'est vu remettre le «Prix Laudato Si'» qui récompensait de 1 000 fr.s. une initiative de jeunes dans le cadre de l'écologie intégrale décrite dans l'encyclique «Laudato Si'» du Pape François. Le projet proposé par ce groupe concernait la création d'un écolieu.

Sous l'impulsion de ce prix, une association a été fondée le 1^{er} juillet 2022 : « Les Amis de La Crête ». C'est en effet sur le lieu-dit « La Crête », terrain de 900 m² à Salins, que le projet a pris naissance. Ce sont actuellement 17 jeunes de 18 à 27 ans qui s'attèlent à transformer cet endroit en écolieu. Plusieurs initiatives ont pris forme pour cette transformation, comme l'installation de ruches en apiculture naturelle, la création d'un jardin commun de permaculture et l'aménagement d'une guérite. Mais en plus de cela, l'association s'est engagée à donner de son temps pour l'entretien d'un grand oratoire à proximité, appartenant à la paroisse du village.

C'est un lieu d'expérimentation, un laboratoire pour ainsi dire, mis à disposition pour permettre de tester de manière concrète des solutions, idées ou projets qui permettraient de tendre de plus en plus vers une écologie intégrale. Une écologie intégrale c'est une écologie qui veut soigner et prendre en compte tous les aspects de l'être humain. C'est-à-dire soigner la relation avec Dieu, avec le prochain et avec la terre.

- *Une vidéo sur ce projet a été publiée en octobre 2022 par la chaîne Youtube LUMEN-LOG, intitulée « LAUDATO SI : du rêve à la réalité ».*